

ملخص

عبد العفيف ، NIM: MP-15042 ، TESIS ، 2019 ، العنوان: "تنفيذ طريقة التعلم النمذجة الطريقة في التعليم الديني الإسلامي وخصائص Adiwiyata في الفئة X من SMA Negeri 2 Demak".

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل أساليب التعلم التي يطبقها معلمو التربية الدينية الإسلامية لبناء شخصية الطلاب ذوي الرؤى البيئية وكذلك الخطوات والسياسات المتبعة لتحقيق هذه الأهداف في SMA Negeri 2 Demak. من المتوقع أن تكون نتائج هذه الدراسة مدخلات لمدارس تقسيم المناطق أو المدارس المرجعية للمدارس الأخرى في وضع السياسات وتطوير قيم شخصيات adiwiyata لجميع الطلاب في تعلم الدين والشخصية الإسلامية في مدارسهم.

هذا البحث هو بحث نوعي ، ونوع البحث المستخدم في هذه الدراسة هو البحث الميداني ، في حين أن المنهج يستخدم المنهج النوعي. مواضيع البحث هي مدير المدرسة ، المناهج الدراسية (منسق Adiwiyata) ، معلم التربية الدينية الإسلامية وشخصيتها ، البحث والتطوير والطلاب. جمع البيانات باستخدام المقابلات والمراقبة وتقنيات التوثيق. اختبار صحة البيانات باستخدام تقنية. يستخدم تحليل البيانات تقنيات تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الخاتمة.

أظهرت نتائج الدراسة والمناقشة ٥ جوانب تتعلق بتنفيذ طريقة تدريس أساليب التعلم في موضوعات التربية الدينية الإسلامية وشخصيتها ذات الشخصية adiwiyata في SMA Negeri 2 Demak.

الكلمات المفتاحية: طريقة نمذجة الطريق ، التربية الإسلامية والشخصية ، شخصية أدوياتا

ABSTRACT

Abdul Afif, NIM: MP-15042, TESIS, 2019, Title: "Implementation of The Way Modeling Learning Method in Islamic Religious Education and Characteristics of Adiwiyata in Class X of SMA Negeri 2 Demak".

This study aims to analyze the learning methods applied by Islamic religious education teachers to build the character of students with environmental insights as well as the steps and policies taken in achieving these goals at SMA Negeri 2 Demak. The results of this study are expected to be input for zoning schools or reference schools for other schools in establishing policies and developing adiwiyata character values for all students in learning Islamic religion and character in their respective schools.

This research is a qualitative research, the type of research used in this study is field research, while the approach uses a qualitative approach. The research subjects are the school principal, curriculum (Adiwiyata coordinator), Islamic religious education teacher and character, R&D and students. Data collection using interview, observation and documentation techniques. Testing the validity of the data using a technique. Data analysis uses data reduction techniques, data presentation and conclusion drawing.

The results of the study and discussion showed 5 aspects related to the implementation of the method of teaching learning methods in the subjects of Islamic

religious education and character with adiwiyata character in SMA Negeri 2 Demak.

Keywords: The Way Modeling Method, Islamic Education and Character, Adiwiyata Character.

ABSTRAK

Abdul Afif, NIM : MP-15042, TESIS, 2019, Judul: “Implementasi Metode Pembelajaran *Modelling The Way* pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti Berkarakter Adiwiyata di Kelas X SMA Negeri 2 Demak”.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis metode pembelajaran yang diterapkan oleh guru pendidikan agama islam untuk membangun karakter siswa berwawasan lingkungan serta langkah-langkah dan kebijakan yang diambil dalam mencapai tujuan tersebut di SMA Negeri 2 Demak. Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan sekolah zonasi atau sekolah rujukan bagi sekolah lainnya dalam menetapkan kebijakan dan mengembangkan nilai-nilai karakter adiwiyata bagi semua siswa dalam pembelajaran agama islam dan budi pekerti di sekolah masing-masing.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan, sedangkan pendekatannya menggunakan pendekatan kualitatif. Subyek penelitiannya adalah kepala sekolah, kurikulum (koordinator Adiwiyata), guru pendidikan agama islam dan budi pekerti, litbang dan siswa. Pengumpulan data dengan menggunakan tehnik wawancara, observasi dan dokumentasi. Pengujian keabsahan data menggunakan tehnik. Analisis data menggunakan tehnik reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian dan pembahasan menunjukkan 5 aspek terkait dengan implementasi metode pembelajaran *modelling the way* pada mata pelajaran pendidikan agama islam dan budi pekerti yang berkarakter adiwiyata di SMA Negeri 2 Demak.

Kata kunci : Metode *Modelling The Way*, Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti, Karakter Adiwiyata.